



# **STOP**

## **A LA DEGRADATION DES CONDITIONS D'EDUCATION AU COLLEGE PABLO PICASSO**

**Depuis 2015, date depuis laquelle le Collège Pablo Picasso ne fait plus partie des collèges dit « Réseau d'Education Prioritaire », les conditions n'ont cessé de se dégrader.**

**Au fil des années, nous ne pouvons que constater :**

- Une augmentation des incivilités dans le collège due en partie à des effectifs supplémentaires et au manque d'encadrants.**
- Une dégradation des conditions de vie au collège tant pour les professeurs que pour les élèves et les personnels administratifs**
- Des résultats au brevet qui ne cessent de décroître**
- Le manque d'accompagnement pour les élèves en difficulté.**

**L'avenir n'est guère encourageant car le DASEN a accepté l'ouverture d'une classe supplémentaire de 6ème mais sans augmentation du nombre total de classes, ce qui a obligé la direction à se prononcer sur la fermeture d'une classe de 3ème. Cela porterait les effectifs à 29 élèves par classe.**

**Cela est inacceptable !**

**Au-delà du fait qu'avec cet effectif, un enseignement de qualité, en classe de 3e, année du brevet, est irréalisable, il y a des problèmes de sécurité dans certaines classes !!**



**Parents, il est temps de réagir**  
**et de redonner les moyens**  
**adéquats au collège.**